

Ce numéro de *Revue* contient la première partie des Actes du Colloque sur la Recherche Computationnelle en Philologie qui s'est tenu à Liège, au L.A.S.L.A., du 7 au 9 septembre 1969.

La seconde partie de ces Actes paraîtra dans le prochain numéro (1970/2).

Je tiens à remercier chaleureusement les participants pour les communications qu'ils ont bien voulu présenter, pour l'intérêt qu'ils ont porté aux travaux du Colloque et pour la sympathie qu'ils nous ont témoignée.

J'assure de toute ma gratitude Monsieur le Recteur de l'Université de Liège ainsi que la Commission Administrative du Patrimoine de l'Université pour la contribution financière qu'ils ont bien voulu m'accorder en vue de l'organisation de ce colloque.

L. DELATTE